

## La directora ejecutiva



Foto de: Beverlie Lord,  
Satsun Photography

Apreciada comunidad de la escuela Stokes,

Por más de un año hemos estado hablando sobre la posibilidad de replicar nuestra escuela y abrir un segundo campo en otra localidad. Los principales motivos para nuestra búsqueda en abrir un segundo campo es el éxito que ha tenido nuestra escuela, y la oportunidad de ofrecer una experiencia educativa excepcional en un ambiente cultural y lingüísticamente enriquecido a otros estudiantes en el Distrito de Columbia.

El mes pasado enviamos una petición a la junta de las escuelas públicas charter de DC (DCPCSB), que si es aprobada, estaremos autorizados para abrir el segundo campo en el año escolar 2018-2019. Estamos planeando abrir con cuatro clases de pre-kínder (dos en francés y dos en español), y dos clases de kínder (una en francés y otra en español). Cada año un grado será adicionado hasta que alcancemos quinto grado. Una vez el segundo campo este completo servirá hasta 400 estudiantes.

Preferimos abrir el segundo campo en un lugar al oriente del río porque en esta zona no se han establecido programas de inmersión de idiomas. Teniendo esto en consideración, hemos empezado a buscar instalaciones en las zonas 7 y 8, y hemos contactado líderes de esas comunidades. Con el fin de asegurar continuidad con el programa y la cultura de la escuela, varias personas de la administración y personal académico de la escuela se moverá del campo de Brookland al nuevo campo en el oriente del río.

Además de haber recurrido a "Charter School Growth Fund and Education Forward" para que apoyen nuestra expansión, también estamos participando en el programa piloto de Bellwether Education Partners' Strategic Growth Initiative (SGI) para diseñar e integrar un plan estratégico para los siguientes cinco años del crecimiento y operaciones de la escuela Stokes. Esta iniciativa empezó en diciembre y terminará en abril. La fecha estimada para la audiencia de la junta directiva de las escuelas públicas charter de DC para nuestra enmienda será el 20 de marzo. El voto de la junta directiva de las escuelas públicas charter de DC sobre nuestra enmienda se llevará a cabo el 17 de abril.

Como siempre, si tiene preguntas, comentarios o preocupaciones sobre este tema, por favor contácteme.

Saludos,

Erika Bryant  
Directora ejecutiva